
一 般 質 問 総 括 表

[平成26年 12月 5日 (金)・ 8日 (月 )・ 9日 (火 )・ 10日 (水)]No.1

答弁者 備 考順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨

1

12番
藤 本 泰 也

議   員

1 米軍再編問題について

(1)沖縄県知事選挙の結果を踏まえて普天間基地移設の見通し

について

(2)米軍再編に対する「普天間基地移設の見通しが立たないう

ちに空母艦載機の移駐のみを切 り離して進めることは認めら

れない」との市の基本スタンスについて

(3)KC-130の 移駐が完了したことについて

2 自然災害対策について

(1)8月 6日 の豪雨災害の復旧状況について

12)住宅等への上砂流入被害や災害復旧の対象にならない小規

模な被害復旧へ対応する制度の創設について

3 人口減少問題について

(1)現状の取り組みについて

(2)空き家利用対策について

131 企業誘致の現状について

市 長

市 長

市 長

2

30番
大 西 明 子

議   員

1 基地問題について

(1)艦載機移駐に対する市長の基本的見解を問う

2 介護保険の問題点について

(1)新総合事業の指針「ガイ ドライン」案について

(3 新総合事業の実施を2年間おくらせることについて

3 岩国市交通事業について

(1)市民の生活手段を守るバス運行について

4 公営墓地の整備について

(1)墓地内の歩道を改善することについて

市 長

市 長

市 長

市 長

3

20番

植 野 正則

議   員

1 本市のまちづくりについて

(1)合併後 10年を迎えようとしている本市のまちづくりにつ

いて

ア 新市建設計画に掲げられたまちづくり事業の進捗状況に

ついて

イ 用途地域の見直し状況と今後の方針について

ウ 都市計画税の導入予定について

2 玖珂 。周離 効 美銅貿について

(1)総合支所建設候補地選定について

市 長

市 長

1 ハザー ドマップについて

(1)各家庭へのハザー ドマップの配布について

(2)ハザー ドマップの見直しについて

13)改正土砂災害防止法の成立に伴う射応について

2 捕猛島獣の食肉加工施設の設置について

(1)有害鳥獣による農作物への被害額と捕獲状況について

12)食肉加工施設設置の検討経過について

3 特定外来生物オオキンケイギクの対応について

(1)市内の分布状況について

(2)市民への周知について

市 長

市 長

市 長

4

28番

長  俊 明

議   員



No. 2

順番 質 問 者 質 問 事 項 。 要 旨 答弁者 備 考

5

16番
越 澤 二代

議   員

1 来年度予算編成について

(1)基本方針と地方創生について

2 川下地区まちづくり計画について

(1)狭降道路整備等の進捗状況について

3 花きの文化の振興について

(1)岩国市の花き産業の現状について

121 公共施設における花きの活用について

4 ねんりんピックについて

(1)岩国市の取り組みと進捗状況について

市 長

市 長

市 長

市 長

6

1番

前 野 弘 明

議   員

1 国、県との関係について

(1)地方創生について

ア 都市間競争について (福田市政の実績)

イ 地方創生に期待することについて

(2)維新 150周年について

ア 岩国市と県、国の取り組みについて

イ 吉川公について

2 災害対策について

(1)災害に強いまちについて

ア ハザー ドマップの活用とまちづくりについて

イ 共助について (コ ミュニティー育成)

3 人日減について

(1)質的対策について

ア コミュニティーのレベルアップについて

イ 魅力ある把煮づくりについて

121 量的対策について

ア 広域合併について (人材集約)

市 長

市 長

市 長

7

5番

田本寸順 玄

議   員

1 防衛省の愛宕山用地造成工事について

(1)愛宕山用地の保全対策工事について

2 岩国基地をめぐる諸問題について

(1)「 2015米海兵隊航空計画」と岩国基地について

121 昭和町藤生線南伸計画のその後について

市 長

市 長

8

13番
中村  豊

議   員

1 環境問題について

(1)新ごみ焼却施設について

ア 現状と進捗状況について

イ アクセス道路について

ウ 余熱利用施設について

2 教育F口日題について

(1)小・中一貫教育について

ア 義務教育 9年間における教育目標、コミュニティ・スク

ールの取り組みと見角早について

イ 東小学校、東中学校の一貫教育の推進について

3 防災対策について

(1)錦見排水区の浸水対策について

ア 事業の進捗状況について

市 長

市 長

市 長



No. 3

答弁者 備 考順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨

9

市 長

市 長

市 長

15番
河 合 伸 治

議   員

1 若者の定住対策について

(1)UJIターンの取り組みについて

(2)地域おこし協力隊の活動について

(31 岩国市若手職員プロジェクトチームの提言との連動について

2 投票率向上の取り組みについて

(1)現状の認識と投票率向上の取り組みについて

3 玖西地域のまちづくりについて

(1)周東町・玖珂町の住民の一体感の醸成について

10

27番

丸茂郁 生

議   員

1 米軍基地にかかわる工事車両の渋滞対策について

(1)渋滞の緩和対策の状況について

の 小 。中学生の登下校における安全対策について

2 岩国市錬 Iヽ学校の耐震化、老朽化対策について

(1)耐震化、老朽化対策事業の実施時期について

3 南齢者の在宅介護サービスについて

(1)在宅介護の動向について

12)課題に対する今後の対応について

市 長

市 長

市 長

11

7番

広 中英 明

議   員

1 学校でのいじめの現状と対策について

(1)本市における中学生の不登校の推移といじめとの関連につい

て

(21 いじめの認識判断について

(31 対応と認知件数について

14)い じめ未然防止について

2 猿被害対策について

(1}市内の猿被害額と猿の分布地域について

(刻 行政と有害′鳥獣捕獲隊の取り組みについて

(31 今後の対策について

市 長

市 長

12

26番
山 本 辰 哉

議   員

1 防災対策について

(1)土砂災害警戒区域の指定に関する現状について

(21 8月 6日 の豪雨災害による浸水箇所の対応について

(3)避関嗣中こついて

ア 避難するタイミングとその伝達方法について

イ 避難場所の安ハ毛'l生について

ウ 非常食の備蓄について

市 長

13

2番

渡 辺 和 彦

議   員

1 公共施設の現状と整備について

(1)公共施設 (出張所及び公民館等の生涯学習施設)の現状と整

備方金‖こついて

ア 老朽化 (耐震診断)状況について

イ 整備計画の状況について

121 斎場の現状と整備方針について

ア 各施設の利用状況について

イ 整備計画について

13)廃校・体校・休園等施設について

乃 現状について

イ 跡地・残存施設利用について

市 長



No.4

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

14

31番
山 田泰 之

議   員

1 教育問題について

(1)岩国市教育委員会のあり方について

(21 育鵬社の教科書採択のあり方について

2 岩国医療センター跡地対策について

(1)3者合意の早期実施により、地元要望も含め、早期に Lttll

用を具体化することについて

3 安全対策について

(1)国道 188号と市道黒磯町 26号線との交差点に信号機並

びにカーブミラーの設置について

12)橋利 ||に転落F方止ホ冊について

市 長

市 長

市 長

15

8番

三原 善伸

議   員

1 岩国市の観光振興政策について

(1)錦帯橋の渡橋者の動向について

12)陸、空、海の交通アクセスがそろった岩国市の観光戦略に

ついて

(3)ねんりんピックや世界スカウトジャンボリーに向けた取り組

みについて

2 岩国市の文化政策について

(1}文化施設の老朽化の現状と対応状況について

(2)文化施設の改修に当たつて市民等の意見を聞くことについて

(31 災害に強い施設への改修について

市 長

市 長

16

9番

松 川 卓 司

議   員

1 中心市街地活性化について

(1)中心市街地活l生化の位置づけについて

121 中心市街地滑l生化策の今後の事業展開について

(3)推進体制について

市 長

17

32番

小川 安 士

議   員

1 総合支所の扱しWこついて

(1)コ ンサルタント調査について

12)中山間地域 (地域核)振興施策調査特別委員会の提案につ

いて

13)玖西地域の固有事情について

14)防災能力、地方自治の機能の充実について

(a 財政状況について

2 住宅リフォーム助成について

(1)再開時期について

(21拡充について

13)改善について

市 長

市 長

18

14番
桑 田勝 弘

議   員

1 岩国市のまちづくりについて

(1)コ ンノくクトなまちづくりについて

(21 ささえ愛交付金の活用状況について

2 岩国市の産業振興について

(1)産業振興の取り組みについて

ア 中小企業・小規模事業者支援の現状と今後の取り組みに

ついて

3 岩国市の財産の管理・活用について

(1)今後の取り組みについて

ア 公有財産の一元化からその活用までの流れについて

市 長

市 長

市 長



No. 5

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

市 長

市 長19

18番
片 山原 司

議   員

1 岩国市における米海兵隊岩国航空基地との防災協定締結につ

いて

(1)全国の米軍基地における防災協定締結状況について

(2)岩国市の今後の対応について

2 ′J雛 。南齢化集落1こつい
‐
て

(1)小規模 。高齢化集落の抱える問題解決のための対応について

ア 合併時と現在の集落数について

イ 小規模 。高齢化集落の抱える問題について

ウ 集落支援員制度等の活用による成果と反省について

20

10番
広 中信 夫

議   員

1 防災行政について

(1)防災行政無線整備事業について

ア 計画に対しての現状の進捗状況について

イ 小規模高齢化集落に対する対応 (六呂師等)について

ウ 設置後の状況確認・改善の方向性について

(2)砂防ダム土砂堆積について

ア 砂防ダムの土砂堆積状況 (南北河内・藤河・御庄・師木

野)の把握状況について

イ 今後の県との推進方針lこついて

2 有害鳥獣被害防止対策について

(1)防護柵の助成制度の現状について

(2)岩国市′鳥獣被害防止対策協議会の内容と方向性について

(3)具体的な今後の取り組みについて

市 長

市 長

21

19番
貴船  斉

議   員

1 岩国大竹慟翻こついて

(1)進捗状況と今後の見通しについて

2 岩国錦帯橋空港について

(1)開港 2周年を迎える岩国錦帯橋空港の利用状況と利用促進

の取り組みについて

(2)駐車場の和j用状況について

3 岩国市総合計画について

(1)総合計画に基地との共存を掲げたことについて

(2)基地との共存を掲げたことによる今後の取り組みについて

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

22

6番

重 岡 邦 昭

議   員

1 松原第 1踏切改良工事について

(1)西日本旅客鉄道との交渉経過について

2 在日米軍再編と愛宕山造成事業について

(1)運動施設等実施設計完成後の市民説明会について

(2)防音工事区域の見直しについて

(3)2017年以後の岩国市の景気と雇用について

3 ふるさと納税について

(1)ふるさと納税の現状と活用について

4 中山間地域の暮らしを守る対策について

(1)周東町、玖珂町総合庁舎建設位置変更が及ぼす影響について



No. 6

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

23

29番
坪 田恵 子

議   員

1 消― 税について

(1)8%増税後の市民生活について

121 国に増税中止の要望をすることについて

2 米軍機の騒音問題について

(1)住宅防音工事の拡大について

(21 騒音測定器について

3 岩国市の健診 (検診)について

(1)健診 (検診)の現状と対策について

4 相次ぐイノンシによる人身被害について

(1)本市の対策について

市 長

市 長

市 長

市 長

24

11番
武田伊佐雄

議   員

1 市民協働のまちづくりについて

(1)パブリンクコメントの実施状況と市民の回答状況について

12)市民との意見交換について

(31 若い世代からの提案について

2 ふるさと納税について

(1)ふるさと納税への取り組みと実績について

(2)今後の展望について

市 長

市 長

25

4番

阿 部 秀 樹

議   員

1 岩国市総合計画にかかわる施策とまちづくりについて

(1)岩国駅周辺の再開発について

(21 玖西地域の総合支所設置について

俗)岩国市の中山間地域の施策について

14)岩国医療センター (旧国病)跡地利用計画について

(a 子育て日本―を目指す施策について

2 岩国市の財政について

(1)固定資産税の現状について

(21 基地政策と財源確保について

市 長

市 長


